

VOISINS & VOISINES

Publication gratuite du

**Comité
de Quartier**
Brivazac-Candau

37 avenue de Candau 33600 PESSAC Tél. 06 71 48 76 32

cqbc33@gmail.com

<http://www.federation-quartiers-pessac.com/quartiers/brivazac/VV/vv.htm>

Rédaction - Mise en Page: Yvon Bouyer - Dominique Burtin - Guéno Julien -
Gérard Lefrançois - Jean-Paul Messé - Christian Pujolle
Publicité: Yvon Bouyer - Christian Pujolle
Impression : ACSO Tirage en 1200 ex.



Janvier
2016

97

Le Mot du Président

En cette période de début d'année, le conseil d'administration du comité de quartier se joint à moi pour vous souhaiter une bonne et heureuse année 2016. Puisse cette nouvelle année être porteuse de joie et de convivialité.

Le mois de janvier est aussi l'annonce de la tenue de notre assemblée générale à laquelle vous êtes convoqués. Elle se déroulera le dimanche 7 février à la maison de quartier. De façon très habituelle, nous y présenterons les différents rapports qui seront soumis à discussion et approbation. Ce sera aussi l'occasion de renouveler le conseil d'administration en élisant ses membres qui constituent l'équipe du comité de quartier. Cette équipe doit se renforcer, être plus nombreuse et ouvrir de nouvelles perspectives. Que vous soyez de Brivazac ou de Candau, du nord ou du sud, en pavillon ou en immeuble, sachez que vous avez tous la possibilité d'apporter des idées neuves, de proposer de nouveaux projets en devenant membre du conseil d'administration. Si vous ne pouvez être présent, vous pouvez faire acte de candidature par courrier électronique à cqbc33@gmail.com. Vous pouvez aussi vous faire représenter en utilisant la procuration ci-contre.

L'assemblée générale sera suivie d'un débat avec monsieur le Maire et les élus qui l'accompagneront, que vous pourrez directement interpeller sur le sujet de votre choix. À l'issue des débats, nous prendrons le traditionnel verre de l'amitié.

J-P MESSÉ

Assemblée Générale du Comité

Dimanche 7 février 2016

Maison de quartier de Brivazac
rue Henri DUNANT



ordre du jour:

- Rapport moral
- Rapport d'activités
- Rapport financier
- Vote des rapports et de la cotisation

ouverture de la salle 9h30

début de l'AG 9h45

**Comité
de Quartier**
Brivazac-Candau

Assemblée Générale Ordinaire du
Dimanche 1er Février

Procuration donnant pouvoir

à compléter si vous ne pouvez pas assister à l'assemblée générale

Je soussigné (e) _____

demeurant _____

mandate et donne pouvoir à

Mme, M. _____

demeurant _____

nommé (e) ci-dessus pour me représenter et prendre part à toutes les

décisions et votes au cours de cette Assemblée Générale Ordinaire.

Fait à Pessac, le _____

Signature, (précédée de "Bon pour pouvoir")

Un polichinelle s'invite au Royal

Dimanche 13 Décembre, le traditionnel spectacle de Noël a convié sur la scène du Royal, une figure ancienne des lazzi napolitains, à savoir Polichinelle. Tôt dans la matinée, vers 10h... l'équipe du comité s'était retrouvée pour le traditionnel lifting de cette salle que la mairie va relooker courant 2017. Les petites mains de nos collègues, extirpant de moult cartons les icônes désormais célèbres de cette période de Noël, s'en donnèrent à coeur joie pour insuffler à ces murs froids la parade festive qui allait présider tout au long de l'après-midi.

À l'ouverture des portes, un duo souriant comme à son habitude, pointait les arrivants qui avaient eu la bonne idée de nous retourner le bulletin d'inscription facilitant du coup la bonne gestion de la salle. Aussi autour de 15h, la salle, hormis quelques rangs du fond désertés, était remplie d'enfants impatients à l'approche de l'avant-scène, et de parents non moins curieux de goûter la réaction de leur progéniture au récit de polichinelle. Mais chut.... ça va commencer !

Sur la scène, le décor avec son mini théâtre de guignol est planté, la marionnette de polichinelle apparaît et s'adresse aux enfants dont les pupilles se dilatent et les oreilles aussi pour ne rien rater de ses extravagances et de ses mensonges qui vont ravir le premier

parterre de gamins. Alors bien sûr quand le héros bastonne allégrement un chien, un créancier, on imagine sans peine les cris des premiers spectateurs. De plus, Polichinelle, pour s'adresser à son auditoire, s'exprime à travers un petit mirliton, ce qui évoque le pépiement d'un oiseau, cela augmentant encore la complicité avec son jeune public.

Parfois le spectacle s'anime, le marionnettiste sort de son poste pour rattraper un personnage que ce diable de polichinelle, a pulvérisé avec son bâton, profitant de l'occasion pour le recadrer un peu. Mais même si la mort un instant semble prendre le dessus, elle devra renoncer devant cette avalanche de malice, de mauvaise foi, et laisser polichinelle, seul face à son destin de trublion éternel. Le spectacle dans son ensemble aura permis au comédien de communiquer avec son jeune auditoire, notamment quand il sortait de son poste de marionnettiste en reprenant une voix normale.

Après avoir vibré pour un éternel polichinelle, voilà que se profilait un autre personnage immortel dans le cœur des enfants, ce grand barbu vêtu de son immense manteau rouge qui vient offrir le contenu de son panier en bonbons. Autant dire que plus rien n'existait pour les jeunes bambins fascinés par la présence chaleureuse de cette légende.



Une fois remis de leur émotion, les gamins trouvèrent vite le chemin vers le buffet garni de ces pochettes de Noël sentant bon la viennoiserie et autres douceurs. Et comme de nombreux parents avaient emboîté le pas de leur progéniture, il nous fut facile de leur offrir, qui un verre de cidre, qui une tasse de café, accompagné du traditionnel spéculos à la cannelle. Dans cette ambiance conviviale de l'après-spectacle, nous avons pu échanger avec vous, vos impressions à chaud de cette après-midi de décembre où une drôle de petite marionnette a contourné allégrement les règles trop contraignantes de notre temps avec un drôle de petit bâton...

Polichinelle monte à l'échelle,
Voiture descend sur la chaussée !
Stationner sur le
trottoir est inutile,
couteux et dangereux.



Bilan de Campagne

Lors de la campagne d'adhésions 2015, nous avons dénombré 1105 habitations contre 1096 en 2014.

Nous avons pu contacter les habitants de 555 d'entre elles contre 439 l'an dernier. Sur ces 555 familles qui y habitent, 419 ont adhéré au Comité (359 l'an dernier).

Le montant des cotisations reçues s'élève à 4883,20 € (4626,20 € en 2014).

Quelques points négatifs relevés : inquiétudes quant à certaines divisions parcellaires, sur la densification et la demande croissante de fourniture d'électricité, gêne occasionnée par le caniveau régulièrement encombré, trottoirs à bitumer, trottoirs impraticables nous sont signalés entre autres.

Des points positifs sont mentionnés : amélioration du réseau électrique dans le haut de l'avenue de Brivazac, nettoyage du fossé le long de la voie SNCF (riverains de la rue Chiquet-Brion), moins de problèmes cette année avec les résidents du centre PJJ de l'avenue des Echoppes.

Enfin, selon le point de vue des habitants, certains sont contents que les bus passent ailleurs quand d'autres regrettent les arrêts de bus de plus en plus éloignés. Comme quoi, la synthèse n'est pas toujours aisée.

LOCATION - Particulier - Professionnel
à PESSAC

Auto-Chargeur **Micro-Pelle**
Tarif : 100 € / journée
180 € / WEEK-END

Aérogommeuse
Hydrogommeuse
(décapage écologique du bois,
de la pierre, du métal...)

Prestation avec la main d'œuvre sur demande

HOME TRAVAUX
06 14 23 47 36
resa@hometravaux.fr
www.hometravaux.fr

DMV

JF DOSSO
architecte dplg

44, avenue de Candau - PESSAC
tél. 05 56 46 02 05

VOTRE GARAGE TOUTES MARQUES DE PROXIMITÉ

SARL GARAGE GASSIOT
EUROREPAR CAR SERVICE

17 AVENUE DU ROND POINT
33600 PESSAC

0556461171
garage-gassiot@wanadoo.fr

Ouvert du lundi au vendredi 9h-12h30 &
14h-18h30

EURO REPAR
CAR SERVICE

Auto - AAC - Moto - BSR
école de conduite

S. CARASCO

128C
avenue du Docteur Schweitzer
Tél : 05 . 56 . 46 . 26 . 38